



Spendenübergabe in Lütgeneder (von links): Christian Lohmüller (Major), Ulrich Thomas (Ehrenvorsitzender), Dr. Bernhard Meinke-Höllen (Vorsitzender Hospizbewegung Warburg), Karl-Heinz Fleischhacker (Kassenwart Hospizbewegung), Stephan Menne (1. Vorsitzender), Ralf Schröder (ehemaliger Schriftführer) und Niclas Stickeln (2. Vorsitzender).

Foto: Heimatschutzverein Lütgeneder

Konzert-Erlös überreicht

LÜTGENEDER (WB). Der Heimatschutzverein Lütgeneder hat im Frühjahr das Heeresmusikkorps Kassel in der Egerländerbesetzung zu einem Konzert empfangen. Der Erlös der Veranstaltung wurde jetzt gespendet. Die

Hospizbewegung Warburg konnte sich über eine großzügige Spende freuen. Der Vorsitzende des Heimatschutzvereins, Stephan Menne, und sein Vorgänger Ulrich Thomas übergaben die Spende in Höhe von 1150 Euro an Karl-

Heinz Fleischhacker und Dr. Bernhard Meinke-Höllen von der Hospizbewegung. Die bedankten sich – und der Heimatschutzverein freut sich, damit eine rundum gelungene Veranstaltung abschließen zu können.